

Experten tauschen sich über neue Erkenntnisse in der Psychotherapie aus

Beim 31. Rottweiler Herbstsymposium des Vinzenz-von-Paul-Hospital herrschte großes Interesse an den neusten Forschungen.

ROTTWEIL. Großes Interesse prägten das 31. Rottweiler Herbstsymposium für Psychiatrie, Psychotherapie und Psychosomatik, zu dem das Vinzenz-von-Paul-Hospital einge-

laden hatte. „Die Fortbildungsveranstaltung bot auch dieses Jahr ein vielseitiges, wissenschaftlich fundiertes Programm und setzte wichtige fachliche Impulse für die psy-

chiatrische Gesundheitsversorgung in der Region“, heißt es in einer Mitteilung.

Im Fokus standen aktuelle Fragestellungen der Psychiatrie, darunter die Früherken-

nung von Psychosen, neue An- lanten Behandlung in der Suchttherapie. Das Symposium sätze der Antikörpertherapie bei Alzheimer-Demenz, die Be habe erneut eine Plattform ge handlung von Borderline-Stö rungen sowie die zunehmende Forschung und klinischer Pra xis zusammenzuführen.